

## Matan a dos morenistas en Edomex y Guerrero

Z. GARCÍA Y R. AGUSTÍN / TOLUCA Y CHILPANCIINGO

Este fin de semana dos morenistas fueron asesinados y uno más desapareció en Edomex y Guerrero, informó el partido.

César Alejandro Martínez, coordinador de prensa de los guindas en el municipio de Temamatla, Edomex, fue asesinado en un ataque directo dentro de la misma localidad.

Los hechos ocurrieron en las primeras horas del sábado en el centro del municipio, cuando hombres armados lo interceptaron y le dispararon en varias ocasiones.

Personal de emergencia acudió al lugar para brindar le los primeros auxilios y aparentemente fue trasladado a un hospital, donde falleció debido a las heridas.

El deceso de César fue dado a conocer por el candidato de Morena al municipio de Temamatla, Antonio Vallejo, a través de un comunicado en el que además pidió justicia por su compañero.

“En un artero crimen fue asesinado un joven valioso, una persona preparada y un hijo de familia ejemplar; Alejandro ya no está con nosotros, pero su memoria y su causa no terminan con el acto cobarde que terminó con su vida”.

En tanto, el candidato de Morena al municipio guerrerense de Cochoapa el Grande, Albino Gómez Vázquez, se encuentra desaparecido desde la tarde de ayer, luego de que un grupo de hombres armados asesinara a su coordinador de campaña Felipe Chávez.

“Hasta este momento, nosotros no sabemos si el candidato alcanzó a escapar, si se encuentra libre o si los agresores lo alcanzaron”, dijo el dirigente estatal de Morena, Jacinto González Varona. ■

# Asesinan a coordinador de Morena en Temamatla

**Interceptado.** El hecho ocurrió este fin de semana cuando unos tipos armados le dispararon en varias ocasiones

ZULEYMA GARCÍA  
TEMAMATLA

Este fin de semana, César Alejandro Martínez Pacheco, coordinador de prensa de Morena en el municipio de Temamatla, región de Los Volcanes, fue asesinado en un ataque directo dentro de la misma localidad.

Los hechos ocurrieron las primeras horas del sábado en el centro del municipio cuando hombres armados lo habrían interceptado y le dispararon en varias ocasiones.

## Primeros auxilios

Apoyó personal de emergencia acudiendo al lugar para brindarle los primeros auxilios, al tiempo que fue trasladado a un hospital donde falleció debido a las heridas.

La muerte de César fue dada a conocer por el candidato a la presidencia municipal por Morena, Antonio Vallejo, a través de un comunicado en el que además pidió justicia para su compañero.

## Comunicado

“El día de hoy (sábado) en artero crimen fue asesinado un joven temamatlense valioso, una persona preparada y un hijo de familia ejemplar. Hoy, Alejandro ya no está con nosotros, pero su memoria y su causa no terminan con el acto cobarde que terminó

## LAS CLAVES

### Reclamo

Candidato a alcalde Antonio Vallejo, a través de un comunicado, pidió justicia para su compañero.

### Solicitudes

En la entidad se han otorgado 136 medidas de resguardo a aspirantes a un cargo de elección.

### Cobertura

En 64 municipios mexicanos, 63 protecciones han sido para mujeres y 73 para hombres.

### Tareas en paz

Integrantes del partido guinda en esta región del estado pidieron respeto a los procesos democráticos.

Aseguraron que su pérdida no será en vano, pues “causa e ideales, triunfarán”

con su vida”, se leyó en la notificación del aspirante Vallejo a la presidencia municipal

Integrantes de Morena en la región de Los Volcanes de la entidad también se pronunciaron al respecto y pidieron respeto a los procesos democráticos.

## Sin claudicar

“Hoy queremos informar que no nos rendiremos ante actos de tan baja naturaleza, no claudicaremos nunca, por el contrario, seguiremos caminando hasta el último día en memoria de Alejandro, hasta consolidar el triunfo, como él lo hubiera querido; no cederemos.

“Alejandro, tu muerte no será en vano, tu causa, tus ideales y tu lucha triunfarán a través de tu familia y de tu equipo que honrará siempre tu memoria”, puntualizaron.

En la entidad se han otorgado en total 136 medidas de protección a candidatos a un cargo de elección popular en 64 municipios del Estado de México, de esta cifra 63 medidas han sido para mujeres y 73 para hombres. —